

Syphilis comme cause de l'ataxie locomotrice.

Le professeur Erb, de Leipsig, donne une statistique qui attribue un grand rôle à la syphilis dans l'étiologie de l'ataxie. Selon cet auteur 90 pour 100 des ataxiques observés par lui, avaient eu des antécédents syphilitiques. Pour contrôler cette statistique il s'est assuré de la fréquence de la syphilis chez ses clients non ataxiques et il a constaté qu'elle n'excédait pas 20 pour 100. La seule conclusion logique possible, c'est qu'il doit y avoir un certain rapport étiologique entre la syphilis et le tabes.—*Journ. de méd. et de chir. prat.*, oct. 1881.

Le 14 janvier courant ont eu lieu les élections annuelles des officiers de l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal. M. le docteur d'Orsonnens a été réélu président et M. le docteur Coderre, secrétaire.

HOTEL-DIEU.

Mutations dans le service. MM. les Drs. J. Roy, F. X. Girard, F. Demers, remplacent MM. les Drs. Coderre, Craig et Brunel.

Dispensaire de l'Asile de la Providence.

COMPTE RENDU DU SERVICE MÉDICAL POUR LE MOIS DE DÉCEMBRE 1881.

Service de M. le Dr. Piché.

Ordonnances au Dispensaire.....	1946
Visites à domicile	198

Ces visites ont été faites par MM. les Drs. Piché, Champagne, Leblanc, Archambault, Girard, Demers, Gadbois, Mathieu et Mignault.